

NEUE WEGE

Liebe Patienten und Patientinnen!

Nach 14 Jahren des Pendelns zwischen Leipzig und Jena habe ich mich nach vielen Überlegungen dazu entschlossen, meinen Arbeitsmittelpunkt in meine Heimat Leipzig zu verlegen. Es fällt mir nicht leicht, Sie alle hier zurückzulassen, gleichzeitig freue mich aber auch auf meine zukünftige Tätigkeit.

Ich bin glücklich darüber, mit **Frau Dr. Tina Quaas** eine sowohl fachlich kompetente als auch sehr angenehme Nachfolgerin gefunden zu haben, die Sie **ab 1.7.2025** in meinem Sinne weiter gut betreuen wird.

Ich bedanke mich für Ihr Vertrauen und würde mich sehr freuen, Sie in meiner ganzheitlich ausgerichteten Praxis in Leipzig begrüßen zu dürfen.

Herzlichst

Ihr Dr. med. Steven Badack



Auf ein Wiedersehen